

Initiative für die Ortsmitte gründet sich

OP 15.3.2011
Ober-Roden (lö) ■ Am Donnerstag, 17. März, gründet sich die „Interessengemeinschaft lebenswerter Ortskern Ober-Roden“. Die Versammlung beginnt um 19 Uhr im Saal des „Löwen“. Besorgte Hausbesitzer aus dem Zentrum hatten seit November vorigen Jahres zunächst unter dem Dach der Nachbarschaftsinitiative „Menschen vor Ort“ gegen die Einführung einer Gestaltungssatzung protestiert.

Die ist nach dem massiven Widerstand vom Tisch. Politiker aller Parteien versicherten, künftig nur noch in Absprache mit den Betroffenen zu planen. Doch die Menschen in Ortskern bleiben skeptisch. Oberstes Ziel der Initiative ist der „Schutz des Eigentums vor Fremdbestimmung“. Darüber hinaus will sie Einfluss nehmen auf alle geplanten Maßnahmen zur Verschönerung und Umgestaltung von Ober-Rodens Mitte.